
 

 

SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO MUNICIPAL 
CELEBRADA EL DÍA 20 DE MAYO DE 2015 

 
 
En La Lastrilla, a veinte de mayo de dos mil quince, siendo las diecinueve horas, comparecen en el Salón 
de Plenos del Ayuntamiento los Concejales Dª Ana Isabel Martín Benito, D. Enrique Gómez González, D. 
Benito Segovia Martín, Dª María Carmen Horcajo Llorente, D. Raúl Zúñiga Manso, Dª Joanna Osiecka, D. 
Pedro Luis Piñeiro Robledo, Dª María Teresa Arranz Olmos, Dª Carmen Meléndez de Pablos y D. Javier 
García Velasco. Presididos todos ellos por el Sr. Alcalde-Presidente de la Corporación D. Vicente Calle 
Enebral y asistidos del Sr. Secretario-Interventor del Ayuntamiento, D. Antonio Bascuas Martín, al objeto de 
celebrar sesión ordinaria, con el siguiente orden del día: 
 
 
Antes del comienzo de la sesión, toma la palabra el Sr. Alcalde, para dar las gracias a sus compañeros por 
los cuatro años de esta legislatura, que han sido difíciles, pero a la vez bonitos. Gracias también por haberme 
permitido ser vuestro capitán, que es bastante difícil y a veces cuesta mucho, pero cuando uno cree en ello, 
se consigue. También da las gracias a los compañeros del Grupo Socialista, cuya misión como oposición 
es ponernos las pilas, manifestando que siempre ha escuchado sus propuestas, defendiendo eso sí, lo que 
cada uno creíamos que era mejor para nuestros vecinos. 
 
1º.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES CELEBRADAS LOS DÍAS 2 DE 
MARZO; 14 DE ABRIL Y 28 DE ABRIL DE 2015.- Con el voto a favor de todos los asistentes, se aprueban 
las actas de las sesiones celebradas los días 2 de marzo; 14 de abril y 28 de abril de 2015. 
 
2º.- RESOLUCIONES DE LA ALCALDÍA: Dación de cuenta de los siguientes Decretos: 

- a)  Plan Presupuestario a medio plazo. 
- b) Avocación de competencia para la contratación de la Obra de Renovación del Pavimento 

en diversas calles del Municipio. 
- c) Aprobación de clasificación y determinación de la oferta más ventajosa para la 

adjudicación de la obra citada en el apartado anterior. 
- d) Adjudicación de la obra de Renovación del Pavimento en diversas calles del Municipio. 

 
La Corporación se da por enterada de los citados decretos. 

 
3º.- INFORMACIÓN SOBRE ASUNTOS RELATIVOS A LA MANCOMUNIDAD “LA ATALAYA”. Por el Sr. 
Alcalde, se informa a la Corporación que el asunto de la instalación de filtros de carbón en la ETAP de la 
Mancomunidad, ha quedado en suspenso, al encontrarnos en fechas electorales, por lo que será la nueva 
Asamblea de la Mancomunidad la que decida sobre dicha instalación. Por el Sr. Piñeiro Robledo se indica 
que el Ayuntamiento de Segovia, va a proceder a instalar filtros de carbón en sus instalaciones. 
 
4º.- ADJUDICACIÓN DEL CONTRATO DEL SERVICIO DE LIMPIEZA VIARIA DE ESTE MUNICIPIO. El 
Pleno conoce el dictamen emitido sobre este asunto por la Comisión Informativa de Urbanismo y 
Contratación, en sesión celebrada el día 15 de mayo, del siguiente tenor: 
 



 

 

“DICTAMEN SOBRE ADJUDICACIÓN DEL CONTRATO DE SERVICIO DE LIMPIEZA VIARIA DE ESTE 
MUNICIPIO.- Se ha tramitado el expediente para la referida contratación, del cual resultan los siguientes 
antecedentes: 
 
1º.- El Pleno Municipal, en sesión celebrada el día 26 de enero de 2015, acordó convocar la oportuna 
licitación para la contratación del servicio de limpieza viaria del municipio, mediante procedimiento abierto y 
tramitación ordinaria. 
 
2º.- Durante el período de admisión de proposiciones, se presentaron dos ofertas (ALVAC,S.A. y FCC S.A.). 
 
3º.- Por la Mesa de Contratación, en sesión de 26 de marzo de 2015, se admitieron todas las proposiciones 
y se acordó solicitar informe técnico para la valoración del Sobre B “Documentación ponderable a través de 
juicios de valor”. 
 
4º.- Por el Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, D.  Juan Manuel Benito Herrero se emitió dicho informe, 
resultando las siguientes puntuaciones:  
 

A) PROYECTO DE PRESTACIÓN DEL SERVICIO ALVAC, S.A. FCC, S.A. 

     TOTAL PUNTUACIÓN PROYECTO 14,3  15,5  

 

B) MEJORAS CUALIT.  PRESTACIÓN DEL SERVICIO ALVAC, S.A. FCC, SA 

      TOTAL PUNTUACIÓN MEJORAS CUALITATIVAS 5,03  10  

 
5º.- A la vista del citado informe, la Mesa de Contratación, en sesión celebrada el día 7 de abril, por 
unanimidad, acuerda otorgar las puntuaciones siguientes correspondientes al sobre B: 
 

PUNTUACIÓN SOBRE B ALVAC, S.A. 19,33 puntos FCC, S.A. 25,50 puntos 

 
Respecto al Sobre C “Proposición Económica; Estudio de Costes y Documentación Cuantificable de Forma 
Automática”, se obtienen las siguientes puntuaciones: 
 
- Por ALVAC, S.A. se oferta 148.795,82 euros, IVA no incluido. 
- Por FCC se oferta 135.313,99 euros, IVA no incluido. 

 

TOTAL PUNTUACIÓN SOBRE C ALVAC, S.A. 57,45 puntos F.C.C. 60 puntos 

 
Una vez sumadas los sobres B y C, se obtienen las siguientes puntuaciones finales:  
 
FCC, S.A.: 85,50 puntos. 
ALVAC, S.A.: 76,78 puntos. 
 
6º.- El Pleno Municipal, en sesión celebrada el día 28 de abril de 2015, acordó con el voto a favor de los 
miembros del Grupo Popular (7) y el voto en contra del Grupo Socialista (4), clasificar las ofertas en el orden 
propuesto por la Mesa de Contratación y aprobado por la correspondiente Comisión informativa y determinar 
que la oferta económica más ventajosa correspondía a Fomento de Construcciones y Contratas S.A. (FCC, 
S.A.). Al mismo tiempo se acuerda requerir a FCC S.A., a fin de que presente la documentación requerida 



 

 

en los Pliegos de Condiciones, para proceder a la adjudicación del contrato. 
 
7º.- Con fecha 7 de mayo del año en curso, se presenta por la referida entidad mercantil la documentación 
de hallarse al corriente de las obligaciones tributarias y con la Seguridad Social; garantía definitiva mediante 
aval, por importe de 6.765,70 euros y certificado de póliza de Responsabilidad Civil. 
 
A la vista de estos antecedentes, la Comisión de Urbanismo y Contratación, con el voto a favor de los cinco 
miembros del Grupo Popular y la abstención de los dos miembros del Grupo Socialista, aprueba el siguiente 
dictamen como propuesta de acuerdo al Pleno Municipal: 
  
Primero.- Declarar válido el expediente licitatorio, en todas sus actuaciones. 
 
Segundo.- Adjudicar a Fomento de Construcciones y Contratas, S.A., el contrato del Servicio de Limpieza 
Viaria de este municipio, por plazo de cuatro años y por importe de 135.313,99 euros anuales, más el IVA 
correspondiente. Todo ello con las condiciones establecidas en los Pliegos y las mejoras presentadas por la 
adjudicataria en su propuesta. 
 
Tercero.- Requerir a FCC, S.A., para la firma del contrato, una vez hayan transcurrido quince días hábiles 
desde la remisión de la notificación del presente acuerdo a los licitadores, todo ello de conformidad con lo 
establecido en el artículo 156.3 del Real Decreto Legislativo 3/2011, de 14 de noviembre, por el que se 
aprueba el texto refundido de la Ley de Contratos del Sector Público. 
 
Cuarto.- Dar traslado de este acuerdo a los licitadores, con expresión de los recursos que contra el mismo 
procedan. 

 
VOTACIÓN.- Tras la intervención que más adelante se expresará, la Corporación con el voto a favor de los 
siete miembros del Grupo Popular y el voto en contra de los cuatro miembros del Grupo Socialista, aprueba 
el dictamen emitido por la referida Comisión, elevando dicho dictamen a la categoría de acuerdo plenario. 
 

INTERVENCIÓN.- El portavoz del Grupo Socialista, además de incidir en que el importe del precio de 
licitación que sacó el Ayuntamiento, era excesivo, señala que no acaba de entender el plazo de amortización 
de la maquinaria que realiza FCC (10 años) en su oferta, cuando el contrato inicial está previsto para cuatro 
años. Esta situación pudiera dar lugar a problemas si hay resolución del contrato con anterioridad a su 
finalización. Por último reiterar que su Grupo considera que no hay derecho a que los operarios de la 
concesionaria trabajen todos los sábados del año, por lo que requiere al Sr. Alcalde, para que trate con la 
empresa este asunto, a fin de que cada operario pueda librar un sábado de cada tres.  
 

5º.- SOLICITUD POR PARTE DE GESTISSO, S.L. PARA PRÓRROGA DEL CONTRATO DEL SERVICIO 
DE LIMPIEZA DE CENTROS PÚBLICOS Y DEPENDENCIAS MUNICIPALES. El Pleno conoce el dictamen 
emitido sobre este asunto por la Comisión Informativa de Urbanismo y Contratación, en sesión celebrada el 
día 15 de mayo, del siguiente tenor: 
 
“DICTAMEN SOBRE SOLICITUD POR PARTE DE GESTISSO, S.L., PARA PRÓRROGA DEL CONTRATO 
DE SERVICIO DE LIMPIEZA DE CENTROS PÚBLICOS Y DEPENDENCIAS MUNICIPALES.- Con fecha 7 
de abril del año en curso, por Doña Isabel González de la Cruz, en calidad de administradora única de la 
entidad mercantil GESTISSO, S.L., se solicita a este Ayuntamiento que, de conformidad con lo establecido 



 

 

en la cláusula quinta del pliego de condiciones, se prorrogue el contrato de Limpieza de Centros Públicos y 
Dependencias Municipales. 
 
Teniendo en cuenta que la prórroga que se contempla en la referida cláusula quinta, es por un año y teniendo 
en cuenta que el servicio se está prestando de forma satisfactoria para los intereses municipales, la Comisión 
de Urbanismo y Contratación por unanimidad aprueba el siguiente dictamen, como propuesta de acuerdo al 
Pleno Municipal: 
 
1º.- Aprobar la prórroga del contrato solicitada por GESTISSO, S.L., por un año más, finalizando por tanto 
el contrato el día 1 de agosto de 2016, en las mismas condiciones y precio en que se venía prestando. 
 
2º.- Dar traslado de este acuerdo a la interesada.” 
 
VOTACIÓN.- No produciéndose intervención alguna, la Corporación, por unanimidad, aprueba el dictamen 
emitido por la referida Comisión, elevando dicho dictamen a la categoría de acuerdo plenario. 
 
6º.- APROBACIÓN DE LA CUENTA GENERAL DEL EJERCICIO 2014.- El Pleno conoce el dictamen 
emitido sobre este asunto por la Comisión Informativa de Cuentas y Hacienda, en sesión celebrada el día 
25 de febrero, del siguiente tenor: 
  
“DICTAMEN SOBRE APROBACIÓN DE LA CUENTA GENERAL DEL EJERCICIO 2014.- La Comisión de 
Cuentas, a la vista del expediente de la Cuenta General de 2014, con el voto a favor de todos sus asistentes, 
aprueba el siguiente dictamen como propuesta de acuerdo al Pleno Municipal: 
 
Primero.- Informar favorablemente la Cuenta General de esta entidad, correspondiente al ejercicio de 2014, 
en los propios términos en que aparece rendida y cuyo resumen es el siguiente: 

  
1.- CUENTA DE RESULTADOS: 

 A) RESULTADO DEL EJERCICIO :………………….   532.895,32€ 
 
2.-LIQUIDACIÓN DEL PRESUPUESTO CORRIENTE: 
 A) DERECHOS RECONOCIDOS NETOS ..............  2.188.124,34 €        
 B) OBLIGACIONES RECONOCIDAS NETAS ......... 1.842.457,65 € 
 C) RESULTADO PRESUPUESTARIO.........................345.666,69 € 
 D) RESULTADO PRESUPUESTARIO AJUSTADO.....345.666,69 € 
 E) DERECHOS PENDIENTES DE COBRO...............  516.970,24 € 
 F)  OBLIGACIONES PENDIENTES DE PAGO .......... 219.766,07 € 
 G) FONDOS LÍQUIDOS EN LA TESORERÍA.............. 508.324,87 € 
 H) SALDOS DE DUDOSO COBRO:……………………   75.410,99 € 

 I) REMANENTE DE TESORERÍA PARA G.G.............. 730.118,05€ 

 
Segundo.- Que el expediente de la Cuenta General se exponga al público, en unión de sus justificantes y 
de este dictamen, por el plazo de quince días, previa publicación del correspondiente anuncio en el Boletín 
Oficial de la Provincia, conforme a lo dispuesto en el artículo 212.3 del RDL 2/2004, de 5 de marzo, por el 
que se aprueba el texto refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales. 
 



 

 

Tercero.- Que de no producirse alegaciones durante el periodo de exposición pública, se eleve este 
dictamen, sin necesidad de adoptar otro nuevo, y como propuesta de acuerdo de aprobación de la referida 
Cuenta General al Pleno Municipal, incorporando a la Cuenta 1000 "Patrimonio" mediante el correspondiente 
asiento en la Contabilidad General, el resultado del ejercicio, dando traslado de este acuerdo, junto con el 
expediente, al Consejo de Cuentas de Castilla y León.” 
 
VOTACIÓN.- Tras la intervención que más adelante se expresará, la Corporación con el voto a favor de los 
siete miembros del Grupo Popular y el voto en contra de los cuatro miembros del Grupo Socialista, aprueba 
el dictamen emitido por la referida Comisión, elevando dicho dictamen a la categoría de acuerdo plenario. 
 
INTERVENCIÓN.- El portavoz del Grupo Socialista, Sr. Piñeiro Robledo, manifiesta que en otros ejercicios 
se ha empleado el remanente de tesorería, entre otros gastos, para la construcción de la piscina. Sin 
embargo y pese a que la ley permite usar parte de este remanente para inversiones sostenibles, el equipo 
de gobierno no ha utilizado esta posibilidad, en detrimento de los servicios municipales. Por el Sr. Alcalde, 
se contesta, que no se ha gastado el remanente, precisamente porque estamos ante un año electoral y a la 
oposición le hubiera parecido electoralista. 
 
7º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.- En este punto del orden del día no se producen intervenciones. 
 
Antes de levantarse la sesión, en uso de la palabra, interviene el Sr. Piñeiro Robledo, manifestando que en 
este cierre de legislatura, quiere agradecer el talante que ha existido entre los miembros de esta 
Corporación. Ya sabéis que en mis expresiones puedo resultar a veces un poco vehemente, pero entiendo 
perfectamente las opiniones de los demás. Hemos sido una oposición leal y hemos realizado propuestas en 
la creencia de que suponían mejoras para los vecinos. Por último, si alguna vez hemos podido subir el tono, 
pido por ello disculpas. Ha sido un honor el trabajar estos cuatro años en este Ayuntamiento. 
 
 Y sin más asuntos que tratar, por la Presidencia se dio por finalizado el acto, siendo las diecinueve 
horas y veinticinco minutos, de lo que yo, el Secretario, certifico. 
        

         VºBº 
       EL ALCALDE,  
 

 


